

## **Sitzungsprotokoll vom 28.01.2019**

**Anwesende Mitglieder:** Anton, Anna, Nick, Anne, Alex, Lisa, Ann-Sophie,  
Anton

**Anwesende assoziierte Mitglieder:** Clemens

**Entschuldigte Mitglieder:** Aileen, Martin

**Unentschuldigte Mitglieder:**

**Gäste:** Riccarda, Jenny

**Sitzungsleitung:** Nick

**Protokoll:** Henrik

Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr

Sitzungsende: 20:42 Uhr

Nächster Sitzungstermin:

Nächste Sitzungsleitung:

Nächste Protokollant:in:

Postverantwortliche für nächste Woche sind: Ann-Sophie

---

## **TOP 0: Formalia/Gremien/Post/Zeitplan/Berichte**

Der FSR ABS ist mit 8 von 10 anwesenden, gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

Der FSR ABS möge das Protokoll vom 21.01.2018 inkl. der Änderungen beschließen.

Ohne Gegenrede angenommen.

Alle Anwesenden werden darauf hingewiesen, dass dieses Protokoll öffentlich zugänglich gemacht wird.

## **TOP 1: Vernetzung BP**

- Bessere Vernetzung in dieser Legislatur ist in unser aller Interesse
- Termin: 19.02. abends
- Vorschlagen Ort:
  - o Raum im WEB? Ja
  - o Wir bestellen Pizza o. ä.
  - o Raumantrag wir gestellt
- Termin beim ZLSB um 16 Uhr
  - o Prüfungsanmeldung ansprechen
- Mail vom ZSB
  - o Termin am 20.02, nachmittags
  - o Nick fragt nach

## **TOP 2: Finanzanträge**

- Antrag FZÜ entfällt

### **Antrag Teilauto**

- Der FSR ABS möge beschließen 43€ für die Miete eines Transporters für 10 Stunden zu bezahlen. Begründung siehe Finanzantrag (Anlage A)  
Ohne Gegenrede angenommen.

## **Finanzantrag Bleistifte**

- Es liegen Angebote vor. Das Plenum spricht sich für Angebot 7 aus. Grund dafür ist, dass dieses das günstigste Angebot ist, welches aus umweltfreundlichem Material hergestellt wurde.
- Der FSR ABS möge beschließen 380€ für Eco Bleistifte aus Jeansstoff (Angebot 7) bereitzustellen. Begründung siehe Finanzantrag (Anlage B)  
Ohne Gegenrede angenommen.

## **Finanzantrag Büro 3**

- Der FSR ABS möge beschließen, 60€ für die Anschaffung eines zusätzlichen Regals für Büromaterial und zur Ordnung des Büros sowie für Kisten für die Aufbewahrung von Beigaben für die Ersti-Tüten bereitzustellen. Diese werden benötigt, um das Büro gangbar zu halten und die Güter effizient zu verwahren.  
Ohne Gegenrede angenommen.

## **TOP 3: Prüfungsausschuss**

- Wir finden Prüfungsnachmeldungen wichtig
- Nachfrage im PA, wer für die Entscheidung über Prüfungsnachmeldung verantwortlich ist

## **TOP 4: Berichte**

### **Stura**

- Sie haben die ganze TO abgearbeitet
- Vorstellung der Stura Mitarbeiter:innen
- Mehrere HSGs anerkannt
- Es werden noch Menschen für den Förderausschuss gesucht
- Finanzantrag Dies Academicus
- Stellungnahme Prof. Patzelt

## **TUUWI**

- Nick war als Ersatz da
- Grillgutbörse (siehe Mail)
- Es gibt Baumpatenschaften an der Uni

## **Mutterschutzgesetz**

- Dokument in Owncloud (Interna)
- Gesetz auf Studierende ausgeweitet
- Bei Praktikum: (freiwillige) Meldung an Uni und Schule

## **LaSuB Infoveranstaltung LAPO**

- Präsentation war unstrukturiert
- Nachfrage an LaSuB: Was passiert, wenn ich nicht alle LP erbringen kann, aber schon angemeldet bin?
  - o Nick fragt Jette

## **GO Antrag auf Verlängerung der Sitzungszeit um 30 min.**

Ohne Gegenrede angenommen.

## **TOP 5: Post**

- Orgatreffen Musikabend am 30.01, 18:10 Uhr:
  - o Anna und Nick gehen hin
  - o Anne ist in Telegramgruppe
- ESE Tüten TK
- Nachhaltigkeitszertifikat, Workshop 21/22.03

- Werbung Facebook, Nick
- Stellungnahme Studentenclub Tharandt
- WiRa Protokoll
- Stugakos melden
  - Hatten wir Ann-So für GYM? Ja
- 100 Jahre Stuwe Flyer
- Gespräch mit BAföG Amt Leiterin
- Teamer:innen Netzwerk für Demokratie und Courage
  - Schulung 01.-06.03
  - nein
- NEXT Step Messe für Praktika, Auslandsaufenthalt, etc.
  - Ann-So fragt an, ob die Lehramt Werbung machen
- MTC Coaching
  - Jmd. Möchte uns besuchen kommen
    - Nick lädt zur Feriensitzung ein
  - Werbung über FB: ja
- Seminar Inklusion in der Schule
  - 28.-29.03, 50€ Gebühr für Studis

- nein
- LASUB
  - Werbung für Ref. An berufsbildende Schulen
  - Nick antwortet
- Nachhilfe
  - Website
- Schulwärts Stipendium (Internationalisierung Lehrer:innenbildung)
  - Ann-So
- Stuko GS
  - Geklärt
- Ausstellung Kunstpädagogik
  - Eröffnung 01.02, 19 Uhr
  - Henrik fragt bei Slack
- AG LAPO I
  - 06.02, 16 Uhr, SMK 204
  - Wir wurden eingeladen → finden wir ziemlich cool
  - Nathalie und Henriette?
  - Vorbereitungstreffen Dudle

- Vorbereitungstreffen LAPO I
  - o Einladung nach Dresden, Leipziger finden Videokonferenz besser
  - o **Henrik** fragt
- Stura Referat Technik
  - o Wollen wir Linux / Office für unseren Laptop?
  - o Verwaltung über Netzwerk möglich
  - o -> Wir sind aktuell gut versorgt
- TUUWI Grillgut Börse
  - o Termin für Feste eintragen und evtl übriges Grillgut an anderen FSR weiterverkaufen
- Studierender Nachfrage StEx
  - o **Ann-So**

## Facebook:

- Studierende Nachfrage Betreuung Stex Arbeit
  - o Was wurden auf der InfoVA dazu gesagt?
  - o Externe Betreuerin von anderer Uni, sonst LaSuB Situation schildern
- Studierender fragt nach Info aus LASuB Veranstaltung

- Gibt's ne extra PDF? nein
- **Henrik** antwortet

## **TOP 6: Zeitfenstermodell**

- Überschneidungsfreiheit finden wir super
- Das Plenum plädiert für Umsetzung

## **GO Antrag auf Verlängerung der Sitzungszeit um 15 min.**

Ohne Gegenrede angenommen.

## **TOP 7 Sonstiges**

- Facebook TUD Lehramt Gruppe
  - **Ann-So** dazu
- Slack: Wir räumen mit ungenutzten Accounts auf
  - **Henrik**
- Sticker
  - Nick will, dass wir einen großen Sticker für den Pavillon bestellen
  - Außerdem Sticker, die wir auf die ESE Tüten kleben können (günstiger als bedrucken lassen)
  - Sticker auf die Spendendosen
- **Erinnerung: Jeder soll einen Text zu sich für die Webseite schreiben**
- Abschiedsgeschenk FZÜ
  - Kreide als Abschiedsgeschenk für Absolvent:innen
- Unterschriften sammeln Gemeinschaftsschulen
  - Nach Psycho Klausur am 12.02



- Glühwein?
- **Henrik** macht Duddle und fragt Nathalie
- FZÜ
  - Micha kommt zu einer Feriensitzung
  - Treffen der AG in der nächsten Zeit
- Bericht über WTH Studierenden, die gerne eine eigene Fachschaft gründen wollen
  - Wir schreiben ihnen eine Mail und laden sie ein

## **TOP 6: Termine**

29.01 ZLSB Treffen

30.01 Fakrat EW, Prüfungsausschuss

31.01 Stuko GS

**TOP-Vorschläge nächste Sitzung:** Rundmail (neue FSR Seite mit Studienordnung für Stundenplanbau, Info Ref an berufsbildenden Schulen, LAPO I?)

## Anhang

Finanzantrag Bleistifte